



Roca utilizada para sostener una puerta por 30 años resulta ser un meteorito de 100 mil dólares

Una roca de 10 kilogramos ha sido utilizada como tope para una puerta en Michigan durante décadas. Según la Universidad de Michigan, dicha roca resultó ser un meteorito valuado en 100,000 dólares.

Mona Sirbescu es una profesora de geología de CMU, quien recibe rocas todo el tiempo para ser examinadas, pero hasta ahora ninguna había sido especial para ella.

«Durante 18 años, la respuesta ha sido categóricamente no, meteoros equivocados no son meteoritos», dijo Sirbescu en una declaración el jueves pasado.

Sin embargo, al examinar una roca grande de forma extraña que le llevó un hombre de Michigan, resultó que el sujeto tenía en su poder un meteorito desde hace 30 años.

«Me di cuenta de inmediato que se trataba de algo especial», dijo la experta.

Luego de realizar los exámenes, determinó que se trató de un meteorito, hecho de 88.5% de hierro y 11.5% de níquel. Sin embargo, no se trata de cualquier roca espacial, con un peso de 10 kilogramos es el sexto hallazgo registrado más grande en Michigan. Se estima que su valor potencial es de 100,000 dólares.

«Es el espécimen más valioso que he tenido en mi vida, monetaria y científicamente», dijo Sirbescu.

Según el comunicado de prensa, se envió una parte de la roca a la Smithsonian Institution en Washington, DC, donde se validó que efectivamente se trata de un meteorito.

El meteorito llegó a la Tierra en algún momento de la década de 1930, su propietario la obtuvo en 1988 cuando compró una granja en Edmore, a 53 kilómetros al suroeste de Mount



Roca utilizada para sostener una puerta por 30 años resulta ser un meteorito de 100 mil dólares

Pleasant. Al recorrer su nueva propiedad, el hombre vio que la roca estaba deteniendo una puerta, le preguntó al antiguo dueño qué era y él le respondió que era un meteorito, que era parte de la propiedad y podía quedárselo.

El nuevo propietario asegura que el agricultor que le vendió la propiedad le dijo que llegó a la propiedad en los años 30 y que «*hizo un gran ruido cuando golpeó*», por la mañana el granjero y su padre encontraron el cráter y sacaron en meteorito que aún estaba caliente.

Después de utilizar la roca como tope para una puerta, el sujeto escuchó que algunos residentes de Michigan encontraron piezas de meteoritos y las vendieron, por lo que se preguntó cuánto podría valer el suyo.

Ahora, se le dio el nombre Edmore al meteorito, y está en espera de un hogar permanente.

«*Lo que suele suceder con esto en estos momentos es que los meteoritos pueden venderse y mostrarse en un museo o venderse a los coleccionistas y vendedores que buscan obtener ganancias*», dijo Sirbescu.

Mientras tanto, el Smithsonian y un museo de minerales en Maine están considerando comprar el meteorito para exhibirlo. Si la venta se lleva a cabo, el dueño acordó dar el 10% del valor de la venta a la universidad para el estudio de las ciencias de la tierra y la atmósfera.